

GOLF

Damas venezolanas ocuparon segundo puesto en Copa Los Andes



Por **Meridiano**

Lunes, 27 de noviembre de 2023 a las 01:44 pm

Frank Wadskier Sports

La selección de Damas de Venezuela ocupó el segundo puesto, logrando una gran actuación en el Campeonato Sudamericano por Equipos Copa Los Andes que se celebró del 22 al 25 de noviembre en Club Campestre Cali de Colombia.



NOTAS RELACIONADAS

- **TENIS** - Con éxito se disputó el torneo de tenis que organizó la Asociación de Damas Salesianas
- **TENIS** - El momento donde Novak Djokovic pensó en retirarse del tenis (+declaraciones)
- **TENIS** - ¡Lo tiene claro! Rafael Nadal escogió al mejor jugador en la historia del tenis

La representación venezolana superó el tercer lugar conseguido durante la edición del año pasado cuando la importante competencia se realizó en el Porto Alegre Country Club de Brasil.

El seleccionado nacional conformado por Vanessa Gilly, Claudia Perazzo, Stephanie Gelleni, Agatha Alesson y María Mercedes Tablante, con Mario Maya como capitán mantuvo una puntuación perfecta durante los primeros tres días de competencia totalizando 12 puntos, el máximo de acumulados que lo ubicó en la cima del tablero para la jornada final.



El último día de competencia las venezolanas se enfrentaron a sus similares de Argentina y Colombia. Con dos puntos de diferencia sobre Colombia, Venezuela buscaba su primera victoria en Damas tomando ventaja en los enfrentamientos con Colombia en los primeros 9 hoyos de la tanda final

Con Argentina los puntos del día se definieron a favor de Venezuela. La dupla integrada por Claudia Perazzo y Agatha Alesson se impuso con 1 arriba, Vanessa Gilly ganó el match con 3 y 1 y la debutante María Mercedes Tablante sumó victoria con 1 arriba.

La ventaja con Colombia fue reduciendo en los últimos 9 hoyos cuando el equipo colombiano remontó sus matches que finalizaron 1 arriba ante la dupla de Perazzo y Alesson, 2 arriba ante Stephanie Gelleni, un empate ante María Mercedes Tablante y perdió el match ante nuestra venezolana Vanessa Gilly.



Al término de la jornada Venezuela y Colombia totalizaron 14 puntos en la tabla general de competencia compartiendo el primer lugar. El título se definió por los enfrentamientos directos entre ambos países siendo Colombia el campeón y Venezuela el subcampeón en la importante competencia regional. El tercer lugar correspondió a Perú.

En Caballeros, la selección venezolana formada por Gustavo Morantes, Virgilio Paz, Juan Yumar, Rafael Abad y Diego Neira, con su Capitán Raúl Sanz finalizó empatada en la sexta casilla tras ganar los últimos enfrentamientos con Colombia y empatar con Argentina, de esta manera evitó el descenso

Argentina fue el campeón en Caballeros, el segundo lugar lo alcanzó Colombia y el tercer lugar fue para la selección de Ecuador.

La próxima edición del Campeonato Sudamericano por Equipos Copa Los Andes será en Argentina en Pilar Golf Club.

Venezuela sede del Sudamericano Prejuvenil en 2024

En el marco del Campeonato Sudamericano por Equipos Copa Los Andes se realizó el Congreso Anual de las Federaciones Sudamericanas. Durante el encuentro fue ratificado Venezuela como sede del Campeonato Sudamericano Prejuvenil, programado para el próximo año 2024.



LAS MÁS LEÍDAS

1

ÚLTIMAS NOTICIAS

HIPISMO

Mira estas yeguas que Jesús Romero Rojas dedica como hija del 5y6 en La Rinconada

